



“Ser mayoría no es ser acrítico”... “Diferencia de ideas no nos hace enemigos”: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, consideró en entrevista con “El Mexiquense” que, al haber mayoría de diputados a fin al titular del Ejecutivo Federal, pasan las iniciativas sin dejar un espacio a la oposición.

Agregó que “es imperdonable porque ser mayoría no es ser acrítica, que impone y decide y relega a la oposición al banquillo del silencio”.

Al ser cuestionado por el periodista Carlos Ramos Padilla sobre si existe algún conflicto con el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, el diputado federal panista dijo que se trata de visiones políticas diferentes y consideró que hace falta el diálogo para llegar a acuerdos sobre los grandes temas nacionales.



VIDEO